DER GARTENTIPP

Sommer- und immergrüne Hecken

Hecken findet man in vielen Privatgärten, jedoch auch in öffentlichen Anlagen sowie Pärken. Der Fachmann unterscheidet zwischen frei wachsenden Blütenhecken sowie formierten Hecken.

Frei wachsende Blütenhecken bestehen meistens aus verschiedenen Blütensträuchern. Diese Hecken brauchen keinen regelmässigen Schnitt sondern nur alle paar Jahre ein Auslichten der alten Triebe in Frühjahr.

Bei **sommergrünen Formhecken** erfolgt der Hauptschnitt Ende des Winters. Zusätzlich ist ein Schnitt nach dem Hauptaustrieb im Juni/Juli sinnvoll.

Immergrüne Formhecken können den ganzen Sommer geschnitten werden, ausser in Hitzeperioden. Um diese Hecken nach der Winterzeit mit Nährstoffen zu versorgen, empfehlen wir ein Düngen über die Nadeln, Blätter.

Buchsbaumformen können ebenfalls im Sommer geschnitten werden. Ein Schnitt in den Monaten mit einem "R" sollte vermieden werden. Je häufiger diese geschnitten werden, um so schöner der Wuchs.

Hecken bieten nicht nur einen Sicht- bzw. Lärmschutz, sondern sind auch Unterschlupf für verschiedene Tierarten. Deshalb sind Hecken von grosser ökologischer Bedeutung.

Bei weiteren Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Deflorin + Billeter
Garten- und Sportanlagen AG
Isla Schluein 196A, 7130 Ilanz
Telefon 081 936 45 65, www.debi-ag.ch
Leiter Gartenpflege: Bruno Billeter